

令和3年7月9日

保護者の皆様へ

江戸川区教育委員会

東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会  
「学校連携観戦プログラム」への参加の中止について

平素より、本区の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

江戸川区では、「オリンピック・パラリンピック教育の推進及びレガシーの構築」に向け、これまでも、様々な教育活動を展開しており、その集大成として、区内公立学校及び幼稚園のすべての子どもたちが競技の観戦を通して、一人ひとりの心にかげがえのない記憶となる貴重な機会としての「学校連携観戦プログラム」への参加を計画しておりました。

しかしながら、これまでの新型コロナウイルス感染症をめぐる状況や観戦方法などへの検討に加え、この度の緊急事態宣言の発令や東京2020オリンピック大会が都内会場において無観客開催となることを考慮した結果、同プログラムへの参加をすべて中止することと判断いたしましたのでお知らせいたします。

競技会場での観戦を楽しみにしておられたお子様には、大変残念な思いをさせることとなり申し訳ありませんが、保護者の皆様におかれましては何卒ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。